



**Perhimpunan
Ultrasonik
Kedokteran
Indonesia**

**BULETIN
PUSKI**

Vol. XXXIII No. 185 – 190 September 2018 – Januari 2019

Diterbitkan oleh: Perhimpunan Ultrasonik Kedokteran Indonesia - Untuk Kalangan Sendiri
Sekretariat PUSKI: PO Box 4151 / Jkt Jakarta 10001
Website: <http://www.puski.org>

SURAT REDAKSI

Salam sejahtera bagi kita semua.

Segenap tim redaksi buletin PUSKI dengan ini mengucapkan selamat natal bagi Teman Sejawat yang merayakan dan tahun baru 2019 bagi kita semua, mari melangkah dengan semangat yang lebih menggelora dan tekad yang lebih membaja dalam mengawali tahun 2019 yang penuh makna. Melalui buletin PUSKI kali ini, kami hadir ingin menyapa para Teman Sejawat dengan menyajikan berita yang terbaru dan terkini seputar kegiatan PUSKI. Adapun rangkaian berita kali ini adalah kegiatan PUSKI dari Akhir Agustus 2018 hingga Januari 2019, yang antara lain beritanya adalah Pendidikan USG PPDS IPD FK UNUD Tahap I, Pendidikan USG Ekokardiografi Tingkat Madya, Pendidikan USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke-106 & 107, Pendidikan USG Ekokardiografi ke-22, Ultrasound Workshop on Male Genital Tract, Pendidikan USG IPD tahap II ke-28, Pendidikan USG PPDS IPD FK UNS Tahap I, Pendidikan USG Toraks Tingkat Madya, Pendidikan USG Obsgyn, dan Pendidikan USG IPD Tahap I ke-66.

Dan untuk Buletin PUSKI kali ini, topik utamanya adalah acara 16th Asian Breast Diseases Association (ABDA) Annual Scientific Meeting yang telah dilaksanakan pada tanggal 6 – 8 September 2018 di Hotel Royal Ambarukmo Yogyakarta dengan tema Asian Breast Diseases – A Looming Global Challenge.

Dengan ini kami juga ingin mengundang Teman Sejawat semua untuk berpartisipasi pada acara 18th Asian Federation of Societies for Ultrasound in Medicine and Biology (AFSUMB) Workshop in conjunction with 6th Jakarta World Federation for Ultrasound in Medicine and Biology (WFUMB) Center of Education Seminar pada tanggal 29 – 30 November 2019 bertempat di Novotel Mangga Dua Square Jakarta.

Akhir kata, semoga apa yang kami sajikan dalam Buletin PUSKI kali ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

“ Selamat Membaca ”

Tim Redaksi Buletin PUSKI



Pemukulan gong oleh Wakil Dekan Bidang Kerjasama, Alumni dan Pengabdian Masyarakat FK UGM yaitu Dr. Mei Neni Sitaresmi, Sp.A(K), Ph.D bersama dengan Prof. Tan Puay-Hoon sebagai President ABDA dan Dr. Daniel Makes, SpRad (K) sebagai Past President/Founding President ABDA dalam pembukaan acara 16th ABDA Yogyakarta 2018

16th ASIAN BREAST DISEASES ASSOCIATION (ABDA) ANNUAL SCIENTIFIC MEETING

Di awal bulan September 2018, tepatnya tanggal 6 – 8 September 2018 Asian Breast Diseases Association (ABDA) berkerjasama dengan Indonesian Society of Surgical Oncology (ISSO), Indonesian Society for Breast Surgery (ISO-BRES), Asia Pacific Society for Molecular Immunohistology (APSMI), dan Indonesian Society of Oncology (INASO) telah mengelenggarakan 16th ABDA Annual Scientific Meeting. Yang mana acara ini dilaksanakan di Hotel Royal Ambar-

ukmo Yogyakarta dengan tema Asian Breast Diseases – A Looming Global Challenge.

Acara tersebut dihadiri oleh 385 peserta, baik itu peserta dari dalam maupun luar negeri. Dimana peserta luar negeri yang ikut serta pada acara ini adalah peserta dari Hongkong, Malaysia dan Singapore. Dan sebagai tuan rumah, peserta Indonesia terdiri dari dokter spesialis & PPDS radiologi, dokter spesialis & PPDS bedah onkologi, dokter spe-

**SUSUNAN
PENGURUS PUSAT PUSKI
PERIODE 2015 – 2020**

Dewan Pertimbangan:

DR.Dr. Bambang Yudomustopo, SpOG

Ketua:

Dr. Daniel Makes, SpRad (K)

Wakil Ketua:

Dr. Kemas Firman, SpA (K)

Sekretaris:

Dr. H. Sidharta

Bendahara:

Dr. Irina Kurniadi, SpRad

Bidang Pendidikan & Penelitian

Ketua:

Prof.DR.Dr. Johannes C. Mose, SpOG (K)

Anggota:

Prof.DR.Dr. Angela Bibiana Maria Tulaar,
SpKFR (K)

Dr. I Wayan Murna Yonathan, SpRad (K)

Dr. Andi Darma Putra, SpOG (K)

Dr. H.F. Wulandari, SpA (K)

Dr. Restuti Hidayani Saragih, SpPD, FINASIM

Dr. Yeyes Tantiani Widjaja

**Bidang Pengembangan &
Kerjasama Organisasi**

Dr. Mohammad Kurniawan, SpS (K)

Bidang Kerjasama Luar Negeri:

Dr. Sahat Matondang, SpRad (K)

**Bidang Publikasi & Informatika
Ketua**

Dr. Pamela Mulyana

Anggota:

Dr. Tintin Supriatin

**Bidang Advokasi
Pembelaan Anggota**

Ketua:

Dr. S. Hindarto Gunawan, MARS

Anggota:

Dr. Ika Belinda Gekael

sialis penyakit dalam, dokter spesialis anestesi, dokter spesialis kedokteran olahraga, dokter spesialis rehab medik, dokter spesialis anak, dokter spesialis syaraf, dokter spesialis emergensi, dokter spesialis patologi anatomi dan dokter umum.

Tak mau kalah dari jumlah peserta, acara 16th ABDA kali ini di isi oleh banyak pembicara dari dalam dan luar negeri juga. Tercatat ada 12 pembicara luar negeri yang telah membagikan ilmunya dalam acara ini, antara lain adalah Prof. Humairah Cheung (Malaysia), Prof. Tan Puay Hoon (Singapore), A/Prof. Philip Iau (Singapore), A/Prof. Rin Yamaguchi (Japan), A/Prof. Gary M. K. Tse (Hong Kong), A/Prof. Chan Ching Wan (Singapore), A/Prof. Gervais Khin-Lin Wansaicheong (Singapore), Dr. Lester Leong (Singapore), Dr. Kiley Loh (Singapore), Dr. Niketa Chotai (Singapore), Dr. Teo Sze Yiun (Singapore) dan Dr. Chee Leong Cheng (Singapore). Begitu pula dengan 12 pembicara dari Indonesia, antara lain adalah Prof. DR. dr. Teguh Aryandono, SpB (K) Onk, DR. Dr. Lina Chori-dah, SpRad (K), DR. dr. Samuel J. Haryono, SpB (K) Onk, DR. Dr. Kristanto Y. Yarso, SpB (K) Onk, Dr. Daniel Makes, SpRad (K), Dr. Kardinah, SpRad (K), Dr. Bayu Brahma, SpB (K) Onk, Dr. Kunta Setiaji, SpB (K) Onk, Dr. Alfiah Amiruddin, SpB, MS, Dr. Hartono Tjahjadi, SpPA (K), Dr. Evlina Suzanna, SpPA (K), dan Dr. Johan Kurnianda, SpPD-KHOM.

Sebagai pembukaan hari pertama Kamis, 6 September 2018 yaitu satu hari sebelum acara ABDA dimulai, panitia mengadakan workshop dengan topik-topik yang sangat menarik yang dapat diikuti oleh para peserta. Yang mana terdapat dua pilihan workshop yaitu workshop breast radiology-patho-

logy: imaging and pathology finding correlation dan workshop breast ultrasound focusing on elastography & ultrasound guided breast biopsy. Dan ke dua workshop tersebut disambut dengan antusias oleh para peserta terlihat dari terisi penuh tempat pada tiap workshop saat acara berlangsung.

Hari selanjutnya, hari ke dua Jumat, 7 September 2018 barulah dimulai acara 16th ABDA Annual Scientific Meeting. Acara dibuka dengan sambutan oleh Prof. Tan Puay-Hoon sebagai President ABDA dan kemudian dilanjutkan dengan pemukulan gong oleh Wakil Dekan Bidang Kerjasama, Alumni dan Pengabdian Masyarakat FK UGM yaitu Dr. Mei Neni Sitaresmi, SpA (K), Ph.D yang juga didampingi oleh Dr. Daniel Makes, SpRad (K) sebagai past president/founding president ABDA. Dan acara pembukaan ini, secara khusus dihadiri oleh Ibu Linda Amalia Sari Gumelar, ketua umum YKPI sebagai tamu kehormatan 16th ABDA.

Daya Tarik acara ini makin bertambah dengan diadakannya poster session yang dapat diikuti oleh para peserta. Dimana terdapat 49 peserta poster yang telah melewati tahap seleksi dan terpilih oleh panitia ilmiah yang kemudian dapat mengikuti tahapan selanjutnya. Ke 49 peserta poster yang terpilih adalah 25 orang dari bedah onkologi, 10 orang dari radiologi, 12 orang dari PPDS bedah, 2 orang dari patologi anatomi. Selanjutnya, poster para peserta harus dipajang dan dinilai tim juri yang diketuai oleh A/Prof. Philip Iau (Singapore) pada saat acara 16th ABDA berlangsung. Pada saat Gethering night 16th ABDA diumumkanlah 3 orang pemenang poster session. Para pemenang itu adalah Dr. Si-

bin Chandra sebagai juara satu dan mendapatkan hadiah voucher buku senilai Rp. 4.000.000,- Dr. Wiwiek Probowati, SpPD sebagai juara dua dan mendapatkan hadiah voucher buku senilai Rp. 3.000.000,- dan Dr. Desak Ketut Nari Swari Pramegia sebagai juara tiga dan mendapatkan hadiah voucher buku senilai Rp. 2.000.000,-. Segenap panitia mengucapkan selamat dan sukses kepada para pemenang poster session 16th ABDA.

Selain itu, peserta juga dapat menikmati pameran yang diikuti oleh vendor-vendor alkes, buku ke-dokteran dan lain-lain. Disini para

peserta dimanjakan dimana mereka dapat cuci mata dengan melihat-melihat ataupun membeli alat USG yang terbaru atau barang-barang lainnya yang dijual di pameran 16th ABDA.

Sabtu, 8 September 2018 adalah hari terakhir untuk penyelenggaraan ABDA yang ke 16. Tak terasa waktu berjalan dengan cepat, sebagai penutupan acara A/Prof. Philip lau (Singapore) melakukan pengundian doorprize yang ditujukan bagi para peserta yang telah setia mengikuti acara 16th ABDA dari awal sampai akhir. Dan disaat harus berpisah, tampak terlihat para

peserta pulang ke rumah dengan hati gembira karena mereka telah mendapatkan ilmu, mereka juga bisa temu kangen dengan teman-teman yang sudah lama tak bersua dan terutama adalah mereka sangat menikmati selama acara 16th ABDA berlangsung.

Terima kasih banyak atas partisipasi Teman Sejawat semua dalam acara ini dan kami berharap dapat bertemu kembali dalam acara 18th AFSUMB Workshop pada tanggal 29-30 November 2019 di Novotel Jakarta.

KEGIATAN PROGRAM CPD LPUK – USG PUSKI

Dalam periode di akhir bulan Agustus 2018 hingga Januari 2019, banyak kegiatan LPUK–USG PUSKI yang telah dilaksanakan seperti: Pendidikan USG PPDS IPD FK UNUD Tahap I, Pendidikan USG Ekokardiografi Tingkat Madya, Pendidikan USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke-106 & 107, Pendidikan USG Ekokardiografi ke-22, Ultrasound Workshop on Male Genital Tract, Pendidikan USG IPD tahap II ke-28, Pendidikan USG PPDS IPD FK UNS Tahap I, Pendidikan USG Toraks Tingkat Madya, Pendidikan USG Obsgyn, dan Pendidikan USG IPD Tahap I ke-66.

Rincian dari kegiatan tersebut dan juga nama - nama peserta yang mengikutinya adalah sebagai berikut :

1. Pendidikan USG PPDS IPD FK UNUD Tahap I Angkatan ke 4

telah berlangsung pada tanggal 31 Agustus – 2 September 2018 diikuti oleh 18 orang PPDS IPD FK UNUD dan 1 Spesialis Penyakit Dalam.

2. Pendidikan USG Ekokardiografi Tingkat Madya Angkatan ke 3 telah berlangsung pada tanggal 21 - 23 September 2018 diikuti oleh 10 peserta. Adapun nama-nama peserta yang mengikuti program pelatihan ini adalah sebagai berikut: dr. Arief Wibawa, SpPD (Tangerang), dr. Catur Pradono, SpAn (Bekasi), dr. Edi Hidayat, SpPD (Aceh), dr. Jagir Singh Dhillon (Medan), dr. M. Ikhsan Adi Nugraha, SpPD (Sumsel), dr. Rehulina Br Tarigan, SpPD (Prabumulih), dr. Rosalia Sri Sulistijawati, SpRad, M.Sc (Temanggung), dr. Suherdy, SpPD (Aceh), dr. Swandi Bustani (Samarinda),

dan dr. Yos Kowara (Surabaya).

3. Pendidikan USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke-106 & 107 telah berlangsung pada tanggal 19 – 22 Februari 2018 diikuti oleh 68 peserta yaitu: 4 orang dari FK UNAIR, 5 orang dari FK UNDIR, 7 orang dari FK UNSRAT, 2 orang dari Bedah Anak FK UGM, 9 orang dari FK UI, 9 orang dari FK UNHAS, 7 orang dari FK UNSRI, 10 orang dari FK UNS, 9 orang dari FK UNPAD, 3 orang dari FK USU, 2 orang dari FK UNSYIAH, dan 1 orang dari FK UNMUL.

4. Pendidikan USG Ekokardiografi Angkatan ke 22 telah berlangsung pada tanggal 15 – 18 Oktober 2018 diikuti oleh 13 peserta. Adapun nama-nama peserta yang mengikuti program pela-

Bersambung ke halaman 6

ANEKA RAGAM BE



Dr. Kardinah, SpRad (K) sebagai salah satu tim juri Poster 16th ABDA sedang menilai poster para peserta



Suasana pada ruangan 16th ABDA Yogyakarta 2018, duduk pada barisan paling depan (dari kiri ke kanan) Dr. Mei Neni Sitaresmi, Sp.A (K), Ph.D, Ibu Linda Amalia Sari Gumelar dan Dr. Daniel Makes, SpRad (K)



10 Guitars Alumni FK UI 1968 ikut sebagai salah satu pengisi acara pada Gathering Night 16th ABDA Yogyakarta 2018



Foto bersama para pembicara ABDA Yogyakarta 2018 pada Faculty Dinner 16th ABDA Yogyakarta 2018



Keseruan pada acara Gathering Night 16th ABDA Yogyakarta 2018, Line dance lintas angkatan!!



Foto bersama CPD USG Ekokardiografi Tingkat Madya Angkatan ke 3

RITA BERGAMBAR



Foto bersama CPD USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke 107



Foto bersama peserta CPD USG Obsgyn Angkatan ke 1



Dr. Didi Kurniadi, SpPD, KKV, FINASIM saat melakukan live demo kepada para peserta CPD USG Ekokardiografi Angkatan ke 22



Dr. Lee Chau Hung (Singapore) sedang membimbing hands on di Ultra-sound Workshop on Male Genital Tract



Foto bersama CPD USG IPD tahap II Angkatan ke 28



Foto bersama CPD USG PPDS IPD FK UNS Tahap I Angkatan ke 4

Sambungan dari halaman 3

- tihan ini adalah sebagai berikut: dr. Abdul Razak, SpPD (Aceh), dr. Ardiyanto, SpPD (Makassar), dr. Aslan Djaelani, SpPD (Makassar), dr. Asri Luddin Tambunan, SpPD (Medan), dr. Daulat JPM Tampubolon, SpPD (Lombok Barat), dr. Ger-ta Sulasitasari, SpRad (NTT), dr. Heriadi, SpPD (Aceh), dr. Ho Natalia, SpRad (Kalbar), dr. Martina Widayanti, SpRad (NTT), dr. Meiny Debby Abbas, SpPD (Poso), dr. Muhammad Anshory, SpPD (Malang), dr. Setio Leksono (Banten), dan dr. Syafran Halim Harahap, SpPD (Sumut).
5. Ultrasound Workshop on Male Genital Tract telah berlangsung pada tanggal 27 - 28 Oktober 2018 diikuti oleh 18 peserta. Adapun nama-nama peserta yang mengikuti program pelatihan ini adalah sebagai berikut: dr. Agustinus, SpAnd (Surabaya), dr. Ali Fuchih Siau, SpAnd (Pontianak), dr. Androniko Setiawan (Jakarta), dr. Anton Darsono Wongso, SpAnd (Kalbar), dr. Edwin Pradana, SpAnd (Malang), dr. Gito Wasian (Surabaya), dr. I Gusti Ngurah Pramesemara (Bali), dr. Judie Hartono, MS, SpAnd (Surabaya), dr. Rahmawati Thamrin, SpAnd (Makassar), dr. Nugroho Setiawan, SpAnd (Jakarta), dr. R. Dwi Sumiadji Putratoro, SpRad (Bekasi), dr. Rossy Sintya Marthasari, M.Biomed SpAnd (Makassar), dr. S. Hindarto Gunawan, MARS (Jakarta), dr. Seso Sulijaya Suyono, SpAnd (Yogyakarta), dr. Suwaspo Henry Wibowo, SpAnd (Surabaya), Dr. dr. Silvia W Lestari, M.Biomed (Jakarta), dr. Tiara Kirana, SpAnd (Jakarta), dan dr. Tjahjo Djojo Tanojo, MS, SpAnd (Surabaya).
 6. Pendidikan USG IPD tahap II Angkatan ke 28 telah berlangsung pada tanggal 29 - 31 Oktober 2018 diikuti oleh 24 peserta. Adapun nama-nama peserta yang mengikuti program pelatihan ini adalah sebagai berikut: dr. Aep Saepudin, SpPD (Banten), dr. Budhi Hartoko, M.Sc, SpPD (Kalbar), dr. Dendy Hendriansyah, SpPD (Kaltim), dr. Erwin Dharmawan, M.Biomed, SpPD (Jambi), dr. Halimah Sa'diyah, SpPD (Makassar), dr. Hasnah Siregar, M.Ked (PD), SpPD (Medan), dr. Hengki Wijaya, SpPD (Tulungagung), dr. Ibrahim Muhammad, SpPD (Sumsel), dr. Ira Ramadhani, SpPD (Medan), dr. Jhon Effraim Ginting, SpPD (Medan), dr. Jimmy Tandradynata, SpPD (Jakarta), dr. Junardy Polopadang, SpPD (Makassar), dr. Kreisty Sisilya Zyully Saerang, SpPD (Minahasa), dr. Laksmi Wijayati, Sp.PD (Tulungagung), dr. Medis Had, SpPD (Bengkulu), dr. Mudzakkir Djalal, Sp.PD (Kudus), dr. Munawar Latif, Sp.PD (Kalteng), dr. Nabil Muhtadi Falah, SpPD (Jakarta), dr. Nansy Sasube, SpPD (Mandado), dr. Panji Aryo Prabowo, SpPD (Semarang), dr. Rehulina Br Tarigan, SpPD (Prabumulih), dr. Samuel U. Sampebulu, Sp.PD (Bandung), dr. Tri Asih Imro'ati, SpPD (Jatim), dan dr. Venni Lien Mantiri, SpPD (Mandado).
 7. Pendidikan USG PPDS IPD FK UNS Tahap I Angkatan ke 4 telah berlangsung pada tanggal 3 - 4 November 2018 diikuti oleh 22 orang PPDS IPD FK UNUD dan 7 Spesialis Penyakit Dalam.
 8. Pendidikan USG Toraks Tingkat Madya Angkatan ke 6 telah berlangsung pada tanggal 17 - 18 November 2018 diikuti oleh 9 peserta. Adapun nama-nama peserta yang mengikuti program pelatihan ini adalah sebagai berikut: dr. Apriludin, SpP (Salatiga), dr. Ari Prabowo, SpP (Singkawang), dr. Arief Riadi Arifin, SpP (Jakarta), dr. Armand Ronald Ruhukail, SpJP (Kuningan), dr. Irmisya Syafa'ah, SpP (Surabaya), dr. Muhammad Syaifullah, SpP (Jakarta), dr. Priska Duana Putri, SpP (Bogor), dr. Sukaenah Shebubakar, SpP (Jakarta), dan dr. Windu Prasetya, SpP (Sragen).
 9. Pendidikan USG Obsgyn Angkatan ke 1 telah berlangsung pada tanggal 23 - 24 November 2018 diikuti oleh 22 peserta. Adapun nama-nama peserta yang mengikuti program pelatihan ini adalah sebagai berikut: dr. Abdul Rahman (Bekasi), dr. Abdullah Alamudy (NTT), dr. Agus Lukito, MPPM (Jatim), dr. Agus Prihatmo Wusunuwijoyo, Mkes (Sukoharjo), dr. Arizal (Kalut), dr. Bambang Subono (Bekasi), dr. Benny Prasetya Prabawa (Bogor), dr. Cygnus Budiharto (Surabaya), dr. Faizatul Rosyidah, M.Ked. Trop (Surabaya), dr. Fikriyah Fuadiyah (Tangerang), dr. H. Nur Rochman (Kupang), dr. Ira Fitriani Sabara (Kolaka), dr. Inikke Kusumawaty, SpA, MSi, Med (Kalbar), dr. Liliana Perdana Somantri (Bandung), dr. Maslahatul Khoeriyah (Purwokerto), dr. Mukminatun Rasyyid (Karawang), dr. Samuel Arifin Siermarga (Bandung), dr. Satria Adi Putra (Wonogiri), dr. Sihar Polma Saragih (Aceh), dr. Sintha Tanudjaja (Jakarta), dr. Sintin Khotijah Pribadi (Wono-

giri), dan dr. Zulkarnaini, MARS (Bekasi).

10. Pendidikan USG IPD Tahap I Angkatan ke 66 telah berlangsung pada tanggal 17 – 20 Desember 2018 diikuti oleh 17 peserta. Adapun nama-nama peserta yang mengikuti program pelatihan ini adalah sebagai berikut: dr. Adriel Handi (Bali), dr. Alfi Syahrin, SpPD (Aceh), dr. Cupuwatie Cahyani (Surabaya), dr. Darryl Virgiawan Tanod, SpPD (Kalteng), dr. Douglas Ronald B Siagian, SpPD (Jambi), dr. Fajar Wahyudi, SpPD (Papua), dr. Ferica Valentine Kuhuwael, SpPD (Makassar), dr. Hanif Muchdy Hendarto, SpPD (Surabaya), dr. Imelda Veronica, SpPD (Palembang), dr. Iswandi Darwis, MSc, SpPD (Lampung), dr. Marlina Rays, SpPD (Makassar), dr. Merlin Devyanti, SpPD (Batam), dr. Nurhidayah Asjuh, SpPD (Sulsel), dr. Ollien Kartika, SpPD (Tangerang), dr. Rony Kendyartanto, SpPD (Semarang), dr. Riskadwi Septianti, SpPD (Jambi), dan dr. Yulian Widjaja, SpPD (Makassar).

AWAS HATI-HATI
TERHADAP PENIPUAN YANG
SEMAKIN SERING TERJADI, YANG
BERSANGKUTAN SELALU MENGATAS
NAMA LPUK-USG PUSKI &
SELALU MENGHUBUNGI VIA HP
UNTUK TRANSFER KE REKENING
ATAS NAMA PRIBADI.
SURAT PANGGILAN DIKIRIM
VIA FAX (ITU ADALAH PALSU).
BILA TERIMA ITU MOHON
KONFIRMASI KE SEKRETARIAT PUSKI:
KARTINI/MANI/SELLA
TELP: (021) 7230060, 7258135
FAX: (021) 7230061.

RENCANA PROGRAM PENDIDIKAN ULTRASONOGRAFI LPUK-USG PUSKI PERIODE JANUARI – DESEMBER 2019

- 17-19 Januari 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-62
- 25-27 Januari 2019 : Pendidikan USG Musculoskeletal Basic ke-22
- 9-10 Februari 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar IKA FK UNPAD
- 11-13 Februari 2019 : Pendidikan USG PPDS IPD FK UNPAD tahap I
- 14-16 Februari 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-63
- 18-21 Februari 2019 : Pendidikan USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke-108 & 109
- 23-24 Februari 2019 : Pendidikan USG Pediatric Tingkat Madya bagi Spesialis Anak
- 1-2 Maret 2019 : Pendidikan USG Obsgyn
- 14-16 Maret 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-64
- 18-20 Maret 2019 : Pendidikan USG IPD tahap III ke-12
- 29-31 Maret 2019 : Pendidikan USG Pediatric Dasar bagi Spesialis Anak ke-12
- 6-7 April 2019 : Pendidikan USG Toraks Tingkat Dasar
- 11-13 April 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-65
- 22-25 April 2019 : Pendidikan USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke-110 & 111
- 10-12 Mei 2019 : Pendidikan USG Musculoskeletal Basic ke-23
- 16-18 Mei 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-66
- 20-23 Mei 2019 : Pendidikan USG Doppler Berwarna bagi alumni Diklat PUSKI
- 20-22 Juni 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-67
- 28-29 Juni 2019 : Pendidikan USG Obsgyn
- 8-11 Juli 2019 : Pendidikan USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke-112 & 113
- 18-20 Juli 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-68
- 22-25 Juli 2019 : Pendidikan USG IPD tahap I ke-67
- 3-4 Agustus 2019 : Pendidikan USG Toraks Tingkat Madya
- 22-24 Agustus 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-69
- 26-29 Agustus 2019 : Pendidikan USG Ekokardiografi ke-23
- 9-12 September 2019 : Pendidikan USG PPDS Bedah seluruh Indonesia ke-114 & 115
- 19-21 September 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-70
- 27-29 September 2019 : Pendidikan USG Pediatric Dasar bagi Spesialis Anak ke-13
- 4-5 Oktober 2019 : Pendidikan USG Obsgyn
- 17-19 Oktober 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-71
- 21-23 Oktober 2019 : Pendidikan USG IPD tahap II ke-29
- 1-3 November 2019 : Pendidikan USG Musculoskeletal Basic ke-24
- 11-14 November 2019 : Pendidikan USG IPD tahap I ke-68
- 21-23 November 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-72
- 29-30 November 2019 : AFSUMB Workshop & 6th Jakarta WFUMB-COE
- 12-14 Desember 2019 : Pendidikan USG Tingkat Dasar Berjenjang PDUI ke-73
- 20-22 Desember 2019 : Pendidikan USG Ekokardiografi Tingkat Madya

CATATAN

Rencana Program tersebut diatas dapat berubah tanpa pemberitahuan oleh karena itu PENTING untuk menghubungi Sekretariat LPUK-USG PUSKI terlebih dahulu.

SUSUNAN DEWAN REDAKSI

Penanggungjawab : Dr. Daniel Makes, Sp.Rad (K) **Pemimpin Redaksi** : Dr. Tintin Supriatin **Anggota Dewan Redaksi** : Kartini, Sella, Nurmani **Photo** : Dokumentasi Puski Jakarta **Alamat Redaksi** : Gedung LPUK-USG, Lantai 1-3 Jl. Radio Dalam Raya No. 1B Kebayoran Baru, Jakarta Selatan 12140 Indonesia **Telepon** : +62 21 7258135 / 7230060 **Fax** : +62 21 7230061 **Email** : isum@centrin.net.id / intium@cbn.net.id **Website** : http://www.puski.org

DAY 2 Saturday, 30 November 2019

Emergency Ultrasound :

- 08.30 – 09.00** Acute Upper Abdomen Ultrasound
- 09.00 – 09.30** Acute Lower Abdomen Ultrasound
- 09.30 – 10.00** Ultrasound Finding in Pneumothorax and Pneumoperitoneum
- 10.00 – 10.30** Coffee break
- 10.30 – 11.00** The value of B-mode & Color Doppler Ultrasound in Diagnosis of Thyroid Malignancy
- 11.00 – 11.30** Thyroid Ultrasound : Diagnostic Role and Issue of FNA and CNB
- 11.30 – 12.00** Thyroid Ultrasound Elastography: The Current Status
- 12.00 – 13.00** Lunch

REGISTRATION FORM

Please fill in this form with capital block

Title (Prof/Dr/Mr/Mrs/Ms) : _____
 Name : _____
 Address : _____
 Institution : _____
 City : _____ Country : _____
 Zip Code : _____ Fax / HP : _____
 Email : _____

AFSUMB Workshop & 6th Jakarta WFUMB-COE (29 – 30 November 2019)

ISUM member	Before 21 October 2019	After 21 October 2019	On Site
<input type="checkbox"/> Doctor in-training/ Specialist	IDR 2.500.000	IDR 2.750.000	IDR 3.000.000
<input type="checkbox"/> Student/GP/ Sonographer	IDR 2.250.000	IDR 2.500.000	IDR 2.750.000
Non ISUM member	Before 21 October 2019	After 21 October 2019	On Site
<input type="checkbox"/> Doctor in-training/ Specialist	IDR 2.750.000	IDR 3.000.000	IDR 3.250.000
<input type="checkbox"/> Student/GP/ Sonographer	IDR 2.500.000	IDR 2.750.000	IDR 3.000.000
<input type="checkbox"/> Overseas	USD 350	USD 400	

The registration fee include only 1 hand's on session per day, so please choose 1 hand's on session per day because the place is limited.

Obstetric Ultrasound Imaging:

- 13.00 – 13.30** Ultrasound Evaluation of Early Pregnancy
- 13.30 – 14.00** Ultrasound of Twin Pregnancy
- 14.00 – 14.30** Prenatal Ultrasound Diagnosis of Fetal Craniofacial Abnormalities
- 14.30 – 15.00** Hot Issue in Fetal Brain Ultrasound
- 15.00 – 15.30** Fetal Echocardiography: What is new
- 15.30 – 16.00** Coffee break
- 16.00 – 18.00** Hand's on Session IV : Neck & Muscle Ultrasound
- 18.00 – 18.15** Closing

HOTEL REGISTRATION FORM

Please fill in this form with capital block

Title (Prof/Dr/Mr/Mrs/Ms) : _____
 Name : _____
 Address : _____
 Institution : _____
 City : _____ Country : _____
 Zip Code : _____ Fax / HP : _____
 Email : _____

Type of room	Indonesian (single/double) net/room/night	Overseas (single/double) net/room/night	Check in	Check out
Deluxe	IDR 800.000,-	USD 75		

Payment info

Please transfer in FULL AMOUNT (without any Bank Charges or Bank Administration) to account :

IDR (Indonesian Rupiah)

Transfer via following account :
 Bank Name : BCA Cabang Panglima Polim Jakarta
 Account Name : Dr. Irina Kurniadi
 Account Number : 5660622456
 Bank Address : Jl. Panglima Polim Raya No. 16, Jakarta Selatan 12160

For confirmation please sent your transfer slip to fax number : +62-21-7230061 or email to : isum@centrin.net.id / intium@cbn.net.id



18th Asian Federation of Societies for Ultrasound in Medicine and Biology (AFSUMB) Workshop

in conjunction with

6th Jakarta World Federation for Ultrasound in Medicine and Biology (WFUMB) Center of Education Seminar



Supported by:

**Indonesian Rheumatology Association (IRA)
 Indonesian Society for Breast Surgery (ISOBRES)**

www.afsumbjakarta2019.com

29 – 30 November 2019

Novotel Mangga Dua Square Jakarta, Indonesia

ORGANIZING COMMITTEE

Chairman	Secretary	Treasurer
Dr. Daniel Makes, SpRad (K)	Dr. H. Sidharta	Dr. Irina Kurniadi, SpRad
Scientific		
Dr. Kemas Firman, SpA (K)	Dr. Bayu Brahma, SpB (K) Onk	Dr. Suryo Anggoro, SpPD-KR
Dr. Ika Belinda Gekael	Dr. Pamela Mulyana	Dr. Tintin Supriatin
Audivisual		
Dr. S. Hindarto Gunawan		Dr. Yeyes Tantiani Widjaja

PREFACE

Dear Colleague
 It gives us great pleasure in inviting you to attend the Asian Federation of Societies for Ultrasound in Medicine and Biology (AFSUMB Workshop) in conjunction with 6th Jakarta World Federation for Ultrasound in Medicine and Biology - Center of Education Seminar going to be held in Novotel Mangga Dua Square Jakarta, 29 – 30 November 2019.

Your presence and participation in the above mentioned scientific meeting is essential for the success of the conference.

We hope you return with fond memories of the conference

Dr. Daniel Makes (Chairman OC)
 Dr. H. Sidharta (Secretary OC)

GENERAL INFORMATION

MEETING VENUE
 Novotel Mangga Dua Square
 Jakarta, Indonesia
 Jl. Gunung Sahari Raya No. 1, Jakarta 14420, Indonesia
 Tel : (62-21) 62312800 Fax: (62-21) 62313685
 Email : H5704-SL13@accor.com
 Website : novotel.com - accorhotels.com

DATE : 29 – 30 November 2019

SECRETARIAT
 Jakarta World Federation for Ultrasound in Medicine and Biology – Center Of Education (Jakarta WFUMB-COE)
 Jl. Radio Dalam Raya No. 1 B, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan 12140 - Indonesia
 Phone : (62-21) – 7230060 / 7258135
 Fax : (62-21) – 7230061 HP/WA : + 62 815 8452 4095
 Email : isum@centrin.net.id / intium@cbn.net.id
 Website : www.afsumbjakarta2019.com
 Contact : Kartini, Sella & Mani

LANGUAGE
 All presentation will be held in English. The official language in Indonesia is Bahasa Indonesia.

LIABILITY/DISCLAIMER
 The organizing committee shall not be held liable for personal accidents, illness, losses or damage to private property of registered delegates of the seminar, during and after the event. Participant is financially responsible for any damage sustained venue fitting, property or equipment. Participants are strongly recommended to seek insurance coverage for health and accident, lost luggage and trip cancellation.

REGISTRATION FEE
 The participant and the accompanying person have to complete the registration form and fax it to the Secretariat for data base purposes. We will produce the registration receipt (confirmation letter) after receiving the payment. Please take along the receipt with you when re-registration.

PAYMENT METHOD
 We don't accept personal cheques or bank draft or credit card payment. All payment for registration and hotel reservation should be transferred to the bank account of the organizing committee as stated below. Please be understood that we have to receive net payment accordingly. Overseas bank charge should be paid by the sender upon transfer transaction made.

Receipt payment will be produced upon receiving the money, so please fax or email the bank transfer to the secretariat to avoid any difficulties in checking it.

BANK DETAILS (RUPIAH)
 Transfer via following account :
 Bank Name : BCA Cabang Panglima Polim Jakarta
 Account Name : Dr. Irina Kurniadi
 Account Number : 5660622456
 Bank Address : Jl. Panglima Polim Raya No. 16 Jakarta Selatan 12160
 Bank charges will be responsible by participants
 Upon receipt of your registration forms and the appropriate fees, an official receipt and registration confirmation will be sent to you. Please show the registration confirmation at the registration desk to obtain your registration badge and congress kits.

ON SITE REGISTRATION
 Those who have not registered in advance may register at on-site registration desk. Only cash payment will be accepted during on site registration. No refund will be made for on-site registration fees.

CANCELLATION
 For registration and hotel reservation cancellation
 • Any cancellations must be proposed in written document : faxed or electronically mailed
 • There will be 50% charges for written cancellation received before one month of the seminar.
 • No refund for cancellation received before two weeks of the seminar.
 • All refund will be processed after the seminar.

HOTEL RESERVATION

Hotel assignment will be made on a "FIRST COME FIRST SERVE BASIS". If a certain hotel have been booked out. The OC has the right to allocate in another hotel with a similar standard. Applications for hotel reservation form through the secretariat.
 No reservation will be made without the requested deposit. One night deposit is required and should be paid before 30 September 2019.

ROOM RATES

All rates are indicated in rupiah per night and per room included breakfast. Reservations must be through the secretariat to guarantee the indicated rates negotiated for the seminar.

NOVOTEL MANGGA DUA SQUARE

Type of room	Indonesian (single/double) net/room/night	Overseas (single/double) net/room/night	Check in	Check out
Deluxe	IDR 800.000,-	USD 75		

PROGRAMME

BALLROOM 1

- DAY 1 Friday, 29 November 2019**
- 07.00 – 08.15** Registration
 - The Basics of Peripheral Vascular US :**
 - 08.15 – 08.30** Ethic and Safety
 - 08.30 – 09.00** US Evaluation of Upper and Lower Extremity Artery
 - 09.00 – 09.30** US Evaluation of DVT in Upper and Lower Extremity Vein
 - 09.30 – 10.00** US Evaluation of Venous Insufficiency
 - 10.00 – 10.30** Opening Ceremony
Coffee break
 - 10.30 – 11.00** Tips & Pitfalls in Carotid Doppler Ultrasonography
 - Musculoskeletal US: Overview and Updates :**
 - 11.00 – 11.30** Pediatric US of Hip
 - 11.30 – 13.30** Friday Prayer & Lunch
 - 13.30 – 14.00** Knee & Sports Injury
 - 14.00 – 14.30** Muscle Injury in Sport Men
 - Neonatal Ultrasound: A Tutorial for Beginners :**
 - 14.30 – 15.00** Neonatal Brain Ultrasound
 - 15.00 – 15.30** Neonatal Chest Ultrasound
 - 15.30 – 16.30** Coffee break
 - 16.30 – 18.00** Hand's on Session I : "How to Become an Expert of Peripheral Vascular Ultrasound"
 - 19.00 – 22.00** Gathering Night

- 12.00 – 13.00** Lunch
- 13.00 – 13.30** Updates of EUS for Biliary Pancreas Diseases
- 13.30 – 14.00** High-resolution US for GB Diseases
- 14.00 – 14.30** Pitfalls and Pearl of Ultrasound in Liver Cirrhosis
- New Strategies to Evaluate Urogenital Diseases:**
- 14.30 – 15.00** Contrast Evaluation of Renal Masses
- 15.00 – 15.30** Prostate Cancer, Improved Detection by Using Image Fusion Ultrasound
- 15.30 – 16.00** Coffee break
- 16.00 – 16.30** Elastography of Focal Testicular Lesions
- 16.30 – 18.00** Workshop & Hand's on Session II : Breast Ultrasound & Breast Intervention procedures Collaboration with ISOBRES
- 18.00 – 18.15** Closing

DAY 2 Saturday, 30 November 2019

- Ultrasound Detected Breast Lesions: How to Handle? :**
- 08.30 – 09.00** Characteristics and Survival Outcomes of Ultrasound Detected Cancers
 - 09.00 – 09.30** Non Mass Lesions Detected on Screening Breast US: Management Guideline
 - 09.30 – 10.00** Should BI-RADS 3 Lesions be Followed by One Year Follow-up
 - 10.00 – 10.30** Coffee break
 - 10.30 – 11.00** ABUS : Pros and Cons
 - Explore the Pancreaticobiliary System with US :**
 - 11.00 – 11.30** Management Guideline for Incidental Pancreatic Cysts
 - 11.30 – 12.00** Role of US for Pancreatic Diseases

BALLROOM 2

- DAY 1 Friday, 29 November 2019**
- 07.00 – 08.15** Registration
 - 08.15 – 08.30** Ethic and Safety
 - 08.30 – 09.00** Dynamic Ultrasound of The Rotator Cuff & Sub Deltoid Bursa
 - 09.00 – 09.30** Post-Operation Rotator Cuff Ultrasound
 - 09.30 – 10.00** Tendon Disorders: The Basic for Hand & Wrist
 - 10.00 – 10.30** Opening Ceremony
Coffee break
 - 10.30 – 11.00** Finger Ultrasound
 - 11.00 – 11.30** Ultrasound Finding in Rheumatoid Arthritis
 - 11.30 – 13.00** Friday Prayer & Lunch
 - 13.00 – 13.30** Inguinal Pain in Sport
 - 13.30 – 14.00** Characterization of Solid Masses in Pancreas
 - 14.00 – 14.30** Characterization of Cysts in Pancreas
 - 14.30 – 15.00** Diagnosis of Gallbladder Cancer
 - 15.00 – 15.30** Characterization of Solid Masses in Spleen
 - 15.30 – 16.00** Coffee break
 - 16.00 – 16.30** Characterization of Cysts in Spleen
 - 16.30 – 17.30** Hand's on Session III : MSK : Shoulder & Elbow
 - 17.30 – 18.30** Hand's on Session III : MSK : Wrist & Hands/Finger
 - 19.00 – 22.00** Gathering Night